

# *Califican al presidente Donald Trump como despreciable*

---



Washington, 1 nov (RHC) El exdirigente del Partido Republicano de Florida Al Cárdenas aseveró que el presidente Donald Trump es el peor veneno social que afectó a Estados Unidos en las últimas décadas.

El expresidente del partido en la Florida emitió un mordaz reproche contra el mandatario llamándolo 'despreciable' y 'veneno social', destaca este jueves el diario digital The Hill al comentar las declaraciones del político.

Cárdenas, quien se desempeñó como jefe de la agrupación roja del estado sureño durante dos mandatos antes de presidir la Unión Conservadora Americana, tuiteó su comentario en respuesta al nuevo anuncio de campaña de Trump sobre inmigración.

La crítica coincide también con el anuncio de una visita a Florida del asesor de la Casa Blanca para Seguridad Nacional, John Bolton, para abordar la política estadounidense hacia América Latina.

"Eres un divisor despreciable; 'El peor veneno social que aflige a nuestro país en décadas', escribió Cárdenas en la red. 'Este anuncio, y su total aprobación, lo condenarán a usted y a su fanático legado para siempre en los anales de los libros de historia de Estados Unidos', subrayó.

El exdirectivo republicano fue un cercano colaborador en las administraciones de Ronald Reagan y George Bush y fue el principal asesor de la campaña presidencial de Jeb Bush cuando este enfrentó a Trump, entre otros candidatos, en la última contienda presidencial del partido rojo.

Afirma The Hill que Cárdenas es considerado uno de los republicanos latinos más influyentes y con frecuencia criticó a Trump en Twitter, particularmente por su retórica sobre la inmigración.

El tema destaca hoy en las elecciones de medio término en Estados Unidos luego del avance de una caravana de inmigrantes hacia la frontera del país con el propósito de establecerse en este y escapar de la crisis económica y social que afecta a naciones como Honduras y Guatemala.

La Casa Blanca desarrolla una política de fuerza contra los marchistas, incluyendo un plan de desplegar a 15 mil militares en la frontera y otras acciones que previsiblemente puede ayudar a los demócratas a retomar la mayoría en la Cámara de Representantes en las elecciones del 6 de noviembre.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/175502-califican-al-presidente-donald-trump-como-despreciable>



**Radio Habana Cuba**